
 

 

令和7年４月9日（水） 

第1576回（当年度第29回）例会 

本日のプログラム 
 

会員卓話  
 

「カンボジア国際奉仕活動報告」  
国際奉仕委員長  伴  卓樹君  

□会長挨拶               大塚 省治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 先日3月26日は矢野親睦活動委員長

をはじめ親睦活動委員会の皆様、なら

びに長屋SAAさん、小島三男さんの米

寿のお祝いならびに、恒例の花見例会

企画ありがとうございました。小島三

男さんの米寿のお祝いをさせていただ

き、より一層の親睦が深められたこと、たいへん感謝し、お

礼申し上げます。 

 本日は、地区補助金を活用させていただいた３合同企

画の奉仕活動報告を代表して、岩田青少年奉仕委員長に

お願いしております。 

 そこで、青少年奉仕の定義について調べてみました。

「青少年奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクト

および国際奉仕プロジェクトへの参加、積極的世界平和と

異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少

年ならびに若者によって、好ましい変化がもたされること

を認識するものである。」とありました。まさに、当クラブ

の青少年サッカー大会は、地域社会への貢献と青少年の

好ましい変化と指導力養成活動を担っており、当クラブの

伝統的な奉仕活動の一つだと誇りに思っております。 

 始まりは16年前の大森年度、松岡新世代奉仕委員長に

て、子供たちに芝の上でプレイをさせてあげたいとのこ
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1575回例会（当年度第28回の記録） 
 

□令和7年4月2日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

とで、2008年9月23日に青少年サッカー大会として第1回

がスタートしました。4年後の第4回からは一宮総合体育館

の完成に伴い、天候に左右されず熱中症の対策にも一安

心できるミニサッカー大会となりました。今では、Jリー

ガーも輩出しております。 

 そして今年度、令和6年9月14日に開催されました第15

回ミニサッカー大会では、一宮中央ロータリークラブとし

てより良く変革することができ、青少年の健全な育成と

地域社会への貢献活動と公共イメージ向上の一環とし

て、この大会を大成功に収めることができました。 

 改めて、岩田青少年奉仕委員長、森社会奉仕委員長、宮

田公共イメージ向上委員長をはじめ、ご参加いただいた

会員の皆様にこの場をおかりしまして感謝しお礼申し上げ

ます。 

□次年度地区出向者へ委嘱状授与 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 

出席会員数 29名 
82.86％  

他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（3/8） 
100％ 

    地区諮問委員会 委員 松前 憲典君 

    ＲＹＬＡ委員会    委員 浅井 清史君 

□ロータリー財団認証バッジ授与 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー+１ 山田 満君 



 

 

  青少年奉仕委員会 委員長 岩田 真周君 
 

  「地区補助金事業報告 

    ～青少年サッカー大会を振り返って！～」 
 

 9月14日（土）に開催された「第15回ロータリーカップ・

サッカー大会」は、一宮市総合体育館で行われ、多くの子

供たちが熱戦を繰り広げました。 

 この大会は、一宮中央ロータリークラブにとっても15回

目と特別な意味を持つものであり、青少年奉仕委員会だ

けでなく、社会奉仕委員会や公共イメージ向上委員会と

の合同で行われました。 

 青少年奉仕委員会では、U-11（4・5年生の部）16チーム

と、U-9（2・3年生の部）12チームの、28チーム約250名の子

供達がトーナメントやリーグ戦で優勝を目指し大粒の汗を

流しながら熱戦を展開しました。結果としては、U-11はSHU 

FC（シュー・エフシー）（一宮市）、U-9はPositivo A（ポジ

ティーボA）（一宮）が優勝しました。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆小島三男君 3月26日米寿祝例会の内祝として 

☆理事会一同 
☆秋田敬治君 岩田委員長、本日の卓話楽しみにして 

       おります。桜の季節となりましたが、 
       満開は今週末ですかね？まだスキー場 

       には雪がタップリあって、高鷲スノー 
       パークはＧＷまで滑れそうです。とて 
       もうれしい！ 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆春木和美君 桜が満開ですネ！大江川沿いを散歩し 

       ながら、美しい桜の花をゆっくりと眺 
       めたいですね♡あっ、もちろん団子も 
       食べたいです♡ 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆岩田真周君 本日の卓話よろしくお願いします。 

☆小島三男君 先週は米寿のお祝いをして頂きありが 
       とうございました。会長のもと、会員 

       の皆様方に楽しくお祝いして頂きあり 
       がとうございました。元気な間、頑張 
       って出席いたしますので今後共よろし 

       くお願い致します。 
☆松前憲典君 本日は、青少年サッカー大会を振り返 

       ってと題して、岩田青少年奉仕委員長 
       よりスピーチされます。クラブのメイ 

       ン事業であります。よろしく。 

☆宮田浩二君 もう４月２日です。桜が満開で、桜が 
       散ると心がはらはら、ヒリヒリします. 

       今日、この頃です。 
☆森俊一郎君 無事に金婚式を迎える事ができそうです。 

☆永田 正君 岩田委員長、報告会、宜しくお願いし 
       ます。 

☆長屋慎二君 良いことがあったので。（ＩＲＧ会優 
       勝したので） 
☆西岡則男君 岩田さん、今日の卓話、楽しみにして 

       います。 
☆野田義広君 青少年委員長岩田さん、「青少年サッ 

       カー大会を振り返って」と題し、卓話 
       よろしくお願いします。 
☆大塚省治君 本日は岩田青少年奉仕委員長、地区補 

       助金の活用をおこない、大成功を納め 
       た青少年サッカー大会の報告、楽しみ 

       に拝聴させていただきます。よろしく 
       お願い致します。 

☆佐藤祐造君 花粉が極めて多いです。花粉症（アレ 
       ルギー性鼻炎）には、漢方薬の小青竜 
       湯（しょうせいりゅうとう）がよく効 

       きます。眠くなりません。医師に処方 
       してもらってください。 

☆鈴木宣宏君 桜がきれいな季節になりました。長屋 
       さん、先日はＩＲＧ会優勝おめでとう 

       ございます。次回も優勝してまたおい 
       しいご飯宜しくお願いします！！ 
☆  本日は青少年奉仕委員長、岩田真周さ 

       んによる青少年サッカー大会を振り返 
       っての卓話をお願いします。やはりメ 

       ンバーが話す方が良くわかりますね。 

クラブより花束贈呈 

金婚式お祝い  森 俊一郎君 

□ＩＲＧ会表彰 

 

第135回ＩＲＧ会 
 

優勝 長屋 慎二君 
 

2025.3.23（日） 

 ワールドレイク 

    ゴルフ倶楽部 

 



 

 

 今年も大会恒例のエキシビジョンマッチでは、U11の選

抜メンバーがロータリアンチームと対戦しました。実は、当
クラブはこれまでこの対戦で一度も勝利を収めたことが

ありませんでしたが、今回は特別ゲストとして、なでしこ
ジャパンで活躍した元日本代表の森本ゆう子さんをお迎

えしました。 
 森本さんを迎えたことにより、選手たちにとって非常に

心強いサポートとなりました。試合は最後まで緊迫した展
開となり、白熱したプレーが繰り広げられました。結果的

には、1点差で敗れてしまいましたが、それでも森本ゆう
子さんと共にプレーできたことには大きな満足感を感じ

ています。 
 選手たちにとって、森本さんの経験や技術から多くのこ

とを学び、貴重な体験となったことは間違いありません。
これを機に、次回の対戦に向けて更なるサポーターの増

員強化に努力を重ねていく所存です。 
 社会奉仕委員会では、交流大会として幼児６チーム約

48名の幼児たちがチームで協力しながら親睦を深め、試
合に勝つために頑張る姿は、とても励みになります。これ

らの経験は、リーダーシップやチームワーク、友達との絆
を育むのに役立つと思います。 

 公共イメージ向上委員会では、「ロータリーとは」から
全世界で行われている「ロータリー活動」の紹介や「青少

年サッカー大会」に出場したチームの紹介と、第1回大会
の優勝メンバーで、現在Jリーグ・サンフレッチェ広島で活

躍するイヨハ理ヘンリー選手（イヨハ おさむ ヘンリー、

愛知県江南市出身1998年6月23日生）、からいただいた応
援メッセージで大会映像を作成し、会場内で放映すること

ができました。 
 今回参加された皆様には一宮中央ロータリークラブの

意義や目標を伝える良い機会になりました。 
 私達一宮中央ロータリークラブのメンバーは早朝から

準備や運営、片付けに奔走し、頑張りました。大会が成功し
たのは、皆の努力の賜物です。 

 打ち上げでは、参加者の笑顔を見られ、労いの言葉を
いただき、素晴らしい時間を共有できたことに感謝してい

ます。メンバーの皆様、大変ありがとうございました。 
□地区出席報告 

うものでした。 
 私はカウンセラーとして受講生のサポートに入りま

したが、さすがにインターアクトはしっかりしてい
て、カウンセラーのサポートはほとんど不要でした。 

 感想としては、女子高校生のパワーがすごく、対し
て男子はおとなしい雰囲気でした。受講生たちが今回

のセミナーを通じて学んだことを今後の人生に生かし
ていただけたら幸いです。 

地区ＲＹＬＡ委員会 委員 浅井 清史君 
 

第33回ＲＹＬＡセミナー 
 

 2025年3月29日、30日、豊田市福祉センターにて、第

33回地区ＲＹＬＡセミナーが開催されました。 
 出席者は、受講生がインターアクトの高校生を中心

に97名、ロータリアンが地区役員及び奉仕委員会を中
心に65名でした。 
 セミナーの内容は、６分科会に分かれた受講生が、

「持続可能な未来のために」というテーマで、持続可
能な未来を妨げる問題点とその改善案を発表するとい

会長エレクト 長橋 國和君 
 

2025.3.11 第２回クラブ青少年奉仕関連委員長会議 
 

 国際ロータリー第2760地区2024〜25年度、第2回クラ
ブ青少年奉仕関連委員長会議が名古屋マリオットアソシ

アホテル17F「コスモス」にて3月11日(火)15時より20時ま
で、開催されました。会議は、次世代のインターアクトクラ

ブ、ローターアクトクラブRYLA委員会、青少年交換委員
会、学友会のプレゼンが有り、各地区委員長とインターア

クト、ローターアクト、の人からロータリークラブとの交流
や、ロータリーに対しての意見などが発表されました。当

クラブが主幹していました一宮ローターアクトが終結に
なってしまい非常に残念でありました。また、18時より懇

親会が有り他クラブ会長エレクト、青少年奉仕委員長さん
との交流、意見交換も有り色々勉強になりました。各クラ

ブ次年度会長エレクト、青少年奉仕委員長さん方は真剣に
聞き入っておられました。 
 

2025.3.16 会長エレクトラーニングセミナー（PELS） 
 

 3月16日(水)10時より名古屋観光

ホテルにて、2025-26年度会長エレ

クトラーニングセミナー(PELS)に参

加して来ました。 

 吉川公章ガバナー挨拶に続き次

期地区ラーニングファシリテーター

の篭橋美久パスト地区ガバナーのお

話の後、鈴木康仁次年度がバナーエ

レクトの講話で次年度のRI会長のメッセージ、「UNITE FOR 

GOOD,良いことのために 手を取り合おう」とし、先ずは1

にも2にも会員増強、そして各クラブ中心に今後3年間の

事業計画をもとに奉仕活動を推進して行ってもらいたい。 

 またポリオの根絶は世界の子供達との約束であるとお

話をしておられました。 

 次に地区報告で次年度クラブ計画書作成に関しての注

意事項を次期地区幹事より報告がありました。 

 昼食後、西尾張地区の懇談会が有り、会員増強やポリオ

の撲滅についての話し合いがあり本会議に戻りました。そ

の後各分区の報告があり会議は終了しました。 

 1日長い会議でありましたが色々と勉強をさせていた

だき、今後の自ロータリークラブに役立てていきたいと思

いました。 



 

 

2025.2.18（火）３年生送別会にて 
 

修文学院高等学校インターアクトクラブ 

卒業生 服部 雅さんよりお手紙を頂きました 

まず初めに、私たち３年生を優しく見守り、支えてく

ださったロータリアンの皆様に感謝の気持ちを伝えた

いと思います。インターアクトクラブで学んだこと

は、私たちの人生の中でとても貴重な経験となりまし

た。また、ロータリアンの皆様には、インターアクト

クラブの支援だけでなく、人生の大切な教訓も教えて

いただきました。私たちがたくさんのボランティア活

動に参加することができたのは、ロータリアンの皆様

のおかげです。私たちは卒業してもインターアクトク

ラブで得たものを忘れることはありません。これから

も人の役に立てるように頑張ります。 

３年間ご支援いただきありがとうございました。 

【不 亦 樂 乎】 ＜またたのしからずや＞ 

    

ビバ！ＩＲＧ会 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 例会と同じく…いや 時には例会以上に待ち遠しいひ
と時…『同好会』。創立以来一宮中央クラブにおいても
様々な同好会が催されました。中でも断トツのロングラン
は、やはり『IRG会』ですね。今年度も、昨年に続き伴卓樹君
のお骨折りで会心のナイスショットが連発されているよう
です。 
 さて筆者が当クラブへ入会した頃には、言わばIRG会の
子クラブの三六会（さんろくかい）というのがありました。
なんとHcp36という特権階級の集まりで、早速お世話役の
水野房治郎君からお声が掛り、それはそれは楽しくプレイ
させていただきました。さすがにゴルフ場からのクレーム
を考慮し、ゲストにゴルフの達人たちも参入…たいへんご
迷惑をおかけしたものです。 
 そんな縁からか、2002～03年度には、親会の幹事を担
当する事になってしまったのです。まあ知らないことだら
けで、凄まじく勉強になりました。そんな中、IRG会メンバー
以外にもこの楽しい雰囲気を知っていただきたいとの思
いから、例会でゴルフコンペレポートを配布しました。その
一部を紹介いたしましょう。（一部今回訂正） 
 

平成15年6月5日(木) 第54回IRG報告in 瑞陵G.C. 
梅雨入り直前。木々の緑はいっそう深さを増し、空気の
「おいしさ」を感じる時期となりました。ところが当日ゴル
フ場へ向かう道路はそんな余裕も持てないほど混雑し、
中には「2時間ほどかかってしまった。」とういう方もみえ、
バタバタのスタートとなりました。しかも今回はレギュラー
ティーよりひとつ後方の「ゴールドティー」からの打出しと
いう設営。どんなドラマが待ち受けることやら… 
キャディーを務めてくれたのはプロを目指す青年。「他の
クラブでシングルをとっている方でも、このコースで自信
を無くされる場面が多いですね。」との言葉通り、最終組
で前半を終えレストランへ上がると、我がIRG会メンバーは
ジョッキ片手にワイワイ。ラウンドが終了してしまった雰囲
気。しかしそんな中、48打(Hcp18)の都竹髙一君がいつも
以上にニンマリ。あとはダンゴ状態で、緊張感の持続が鍵
を握りそうな展開のようです。 
コースは平日にもかかわらず混み合い、頻繁にプレイが
中断します。前方に見える組…あれは西岡則男君でしょう
か。しきりに体操をしたりしていますが、どちらかといえば
「早く上がってビールを飲みたいわあ」というしぐさ。がん
ばってくださ～い！ 
さて、優勝の行方は何処…？後半も堅実にまとめた都竹
君が76打(ｸﾞﾛｽ94)でみごと獲得！後半4アップ、惜しくも
1打差で優勝を逃したのは木全智枝子君。そして、3位に
入った後藤正雄君はなんと今年度ベストグロス賞独占を
達成！ブラボー！！！ 
ということで、今年度のフィナーレを迎えました。最後に
記念の“超大たたき”をしてしまった私ですが、心底ホッと
しています。よくもまあ私のようなものが幹事をお引き受
けしたものだと、今さらながらあきれている次第です。で
も楽しかった！「ビバ！ＩＲＧ会」。 

クラブ会報委員会 

次回 2025年4月12日(土)～13日(日)の例会予定 
 

※16日の例会変更 
 

一泊親睦旅行 
大阪・関西万博 

4/12（土）12：50集合 一宮商工会議所ビル 

□第10回理事会報告 

  報告事項 

 ①今期ニコボックス高 1,017,832円 

 ②ロータリーレート 1ドル 150円（前月末150円）  

 ③2025学年度米山奨学生オリエンテーション 

  2025年4月10日（木） 

  ホテルメルパルク名古屋 13：30～16：30 

宮田次年度米山記念奨学委員長（登）5,000円 

 ④第3回西尾張分区会長・幹事会 

  2025年5月29日（木）17：45～会議18：00～懇親会 

大塚会長・山田幹事（登）15,000円×2名 

 ⑤一宮商工会議所より事務局の電気料金請求について 

  2025年4月より 

  再生可能エネルギー発電促進賦課金の負担お願い 

 審議事項 

 ①第1574回例会（3/26花見例会）の決算に関する件 

 ②「令和7年大船渡大規模山林火災被害（2520地区／ 

  岩手・宮城）」の義捐金に関する件 

 ③創立35周年実行準備委員会の構成表に関する件 

 ④第2回RFF（ロータリーフードフェスティバル） 

  分区ブース協力金に関する件 

 【全て承認】 

※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい  


